



Frente Amplio logra legalizarse en la región de Aysén

Coyhaique- El Frente Amplio marca un hito de conformación en todo Chile, después de su legalización en la región de Aysén, lugar que faltaba para alcanzar su consolidación a nivel nacional. La confirmación por parte del Servicio Electoral de Chile (Servel), de la recepción, aceptación y validación de 519 firmas, cierra con éxito este proceso iniciado durante el segundo semestre de 2024.

Gracias a su legalización en la región, el Frente Amplio podrá ofrecer alternativas locales a la comunidad y competir en futuras elecciones regionales, promoviendo una agenda enfocada en la descentralización, la justicia social y el desarrollo sustentable.

Consultada por la importancia de esta legalización, la presidenta del Frente Amplio a nivel nacional, Constanza Martínez Gil, señaló “estamos felices por este gran paso, la consolidación de nuestro proyecto político a lo largo de todo Chile, siendo Aysén la región que faltaba para lograrlo. Después de meses de trabajo de dirigencias y militancia de la región, se abre la posibilidad real de ofrecer alternativas de cambio a las y los aiseninos. La invitación es a hacerse parte de este proyecto transformador y seguir construyendo Frente Amplio en la región de Aysén y en todo Chile”.

Es importante destacar que este logro es fruto del trabajo de militantes y adherentes de la región, quienes trabajaron para construir una alternativa política, reafirmando su compromiso con los principios del partido, promoviendo una democracia más inclusiva,

el respeto por los derechos humanos y la construcción de un país más justo y sostenible.

Así lo señaló la presidenta regional del Frente Amplio Aysén, Fernanda Soto Coli. “La legalización se logró gracias al empuje de la militancia aisenina, por lo que agradezco el trabajo realizado por las compañeras y los compañeros. Esto nos permite enfocarnos de lleno en las elecciones parlamentarias y la presidencial”.

Junto con esta consolidación, el Frente Amplio se prepara para profundizar la discusión programática de la región, abordando temas prioritarios como la crisis climática, la diversificación productiva y el fortalecimiento de la educación y la salud pública.

Por su parte, el secretario regional, Gabriel Cáceres Muñoz, señaló “estamos felices de haber alcanzado este hito y profundamente agradecidos con todas las personas que confían en nuestro proyecto. Este respaldo nos permite seguir proyectando al Frente Amplio como una fuerza comprometida con el desarrollo de la Región de Aysén”.

La directiva regional del partido anunció que en los próximos días convocará a sus bases y espacios de militancia, a organizar el trabajo territorial y político en la región. Además, reiteraron la invitación a quienes deseen sumarse a este proyecto colectivo, señalando que “Las puertas están abiertas para todas las aiseninas y aiseninos, a hacerse parte de este proyecto político de cambio y transformación para Chile”.